

## **Jahresbericht 2023 der Mädchenriegen**

2023 – ein Jahr mit einem riesigen Highlight. Das Jahr 2023 stand ganz im Zeichen des Kantonalen Jugendturnfestes, welches von unserem Verein organisiert wurde. Doch beginnen wir am Anfang. Die ersten Trainings des Jahres sind immer etwas anstrengender. Vor allem nach dem vielen Essen über die Festtage. Daher steht in den ersten Trainings immer im Zentrum, dass man gut zuhört, den Schmuck für die Turnstunde auszieht oder die Haare zusammengebunden hat.

Doch der erste Wettkampf des Jahres steht auch schon vor der Tür. Der Hallenmehrkampf Sissach ist schon alte Tradition und immer ein Erlebnis wert. Die Kinder zeigten volle Leistung in den Disziplinen Sprint, Medizinballstossen, Dreierhupf und Hindernislauf und wir konnten mit verschiedenen Medaillen wieder nach Gelterkinden reisen.

Weiter ging es mit dem «schnällst Gälterchinder»/der UBS-Kids-Cup Ausscheidung bei uns. Auch dort sprinteten die Mädchen fleissig, sprangen im Weitsprung so weit wie möglich und schossen den Ball bis über die Mehrzweckhalle hinaus. Die perfekte Vorbereitung für den wichtigen Tag, den 11. Juni. Es war eine gewisse Nervosität spürbar, nicht nur bei den Mädchen, nein, auch bei uns im Leiterteam. Die Mädchen starteten im Steinheben, Hindernisparcours, Pendelstafette und Ballweitwurf. Auch durften wir in der Rundbahnstafette mit verschiedenen Teams starten. Ein langer Tag voller Emotionen ging zu Ende und wir durften die müden Mädchen wieder zu ihren Familien entlassen. Die sechs Wochen Sommerferien waren nun mehr als verdient und man musste sich von einigen Mädchen verabschieden und durfte jedoch neue wieder willkommen heissen.

Der letzte Wettkampf war der Jugendspieltag in Gelterkinden, wo Jägerball und Unihockey gespielt wurde. Nun kehrt auch schon wieder die Wintersaison ein und mit einem gemütlichen Zusammentreffen beim Santichlaus und der letzten Turnstunde vor den Festtagen verabschieden wir uns schon ins nächste Jahr, in dem es heisst: «Regioturnfest Bämbele 2024 – mir si am Start!»

Für die Mädchenriegen

Lena Bösiger, Leiterin Mädchenriege gross